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В настоящей статье рассматриваются вопросы конституционно-правового статуса федеральных территорий 

в Австралийском Союзе в их взаимосвязи с историческими предпосылками учреждения института федеральных 

территорий. Проанализированы конституционные основания выделения федеральных территорий в Австра-

лийском Союзе; нормативные акты, регулирующие статус Северной территории, территории острова Норфолк, 

Австралийской столичной территории, территории Джервис-Бей, территории Кокосовых островов, территории 

острова Рождества; порядок формирования и осуществления органов публичной власти (законодательной, ис-

полнительной, судебной властей, а также местного самоуправления); особенности представительства некоторых 

федеральных территорий на федеральном уровне. 
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This article looks at the constitutional and legal status of the Federal Territories in the Commonwealth of Australia 

in relation to the historical background to the establishment of the Federal Territory Institute. The constitutional bases 

of allocation of federal territories in the Australian Union; normative acts regulating the status of Northern Territory, 

Norfolk Island, Australian Capital Territory, Jervis Bay, Cocos Islands, Christmas Island; the order of formation and 

implementation of public authorities (legislative, executive, judicial and local government); peculiarities of representation 

of some federal territories at the federal level are analyzed.
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